

## LEXIQUE

ALCHIMIE : Al-Kemya, « au-delà de l'obscurité », définit ce qui est au-delà de la chimie des corps proposant de transmuter la matière pour atteindre la lumière (l'esprit ou la conscience) en-dedans. L'alchimie est une œuvre de révélation des choses cachées et des symboles exprimant les cycles de l'esprit dans la matière, étudiant l'univers métaphysique.

GNOSE : compilations des diverses connaissances terrestres et célestes que l'humain a su récupérer et / ou conserver. La connaissance est nécessaire, mais elle reste lettre morte sans la lumière que lui apporte la communion avec l'univers ; ceci n'est pas une accusation de la Gnose qui a d'immenses mérites en pouvant lui attribuer à juste titre le partage de grandes vérités. Cependant, nul groupement d'études (ésotériques ou religieuses) ne peut honnêtement se vanter d'être l'unique représentant de la vérité sur Terre.

HERMÉTISME: un des noms donné aux plus vieux enseignements de notre planète. Il décrit symboliquement et de manière hermétique – profondément ésotérique, voilée – les commencements de l'humanité, depuis l'arrivée des êtres du centre de notre Galaxie (ces dieux / anges de la Création qui ont assisté la naissance de l'Homme) jusqu'aux migrations et transformations de la Religion-Science Originelle, qui expliquent l'évolution de notre humanité dans le Cosmos et l'éternité. Le terme « Hermétique » fait référence à Thot Hermès, symbole de l'homme céleste qui vint enseigner l'humanité terrestre.

TABLETTES DE MŪ : milliers de tablettes découvertes en Inde et au Mexique, retraçant l'origine de l'humanité et toute la création terrestre. Elle datent de milliers d'années. On y traite de l'enseignement des dieux à l'humanité, des changements géologiques qui imposèrent les grandes migrations humaines partout sur Terre, en transformant le relief par l'immersion ou l'émergence de territoires – comme pour le continent Mū englouti au fond de l'océan Pacifique (en plusieurs temps), engendrant l'élévation progressive de nouvelles terres autour de la ceinture de feu et laissant des vestiges archéologiques partout sur Terre et sous les mers, là où des civilisations humaines ont existé. Toutes ces Tablettes ont la même origine, ce sont des extraits des Écritures Inspirées et Sacrées de Mū.

LIVRE DE DZYAN : « la réforme de soi, par la connaissance et la méditation » – l'Occultisme d'origine. Écrit dans une langue absente de la nomenclature des langues-dialectes, recueil des premiers écrits de l'humanité conservés dans l'Himalaya, il conte l'histoire de l'univers, dans un langage profondément symbolique, voilé – et transmet le savoir Hermétique originel.

LE LIVRE DE VIE : ouvrage qui montre l'univers de Dieu dans sa réalité et donne aux hommes une vision exacte du monde, en révélant le contenu des Écritures voilées jusqu'à ce jour, qui expliquent à chacun comment il convient de vivre éternellement en se conformant au réel. Ce livre décrit le fonctionnement de chaque être vivant, de la particule à l'astre, à la galaxie, jusqu'à l'univers infini, ainsi que la raison d'être de l'humain - par l'électromagnétisme. L'univers y est présenté éternel, cyclique et conscient. Le but du livre de vie est de montrer qui est l'homme, d'où il vient, où il va, et comment il doit vivre pour ne rien détruire, par le message dans lequel se trouve l'essentiel de ce que l'homme doit savoir pour vivre en paix. Renfermant des paroles fertiles, il change l'homme ténèbres en homme de lumière, en lui permettant d'entrer dans le nouveau monde, en devenant ange de Dieu.

HUPI : « peuple de paix », formant un ensemble d'humains vivant dans le désert du sud-est d'Amérique du Nord et gardiens de l'histoire des migrations et du développement spirituel des peaux rouges venus du continent Mu jusqu'à l'Île de la Tortue – l'Amérique.

Ils conservent des prophéties leur indiquant où se trouve l'humanité sur son chemin de vie ; beaucoup se sont accomplies et certaines restent encore à décrypter et achever.

Le Hopi est central à mon étude qui détaillera ce qu'il est utile de connaître à son sujet.

RACES-RACINES : différentes humanités génétiques qui se sont succédées sur notre planète, depuis l'apparition des premiers dieux-humains (première Race-Racine) jusqu'à notre race humaine actuelle (cinquième Race-Racine) qui continuera de s'adapter aux changements terrestres, relatifs aux changements solaires dus à l'éclairement successif de Neptune, Uranus, Saturne et Jupiter qui deviendront, chacune à son tour, une étoile éclairant un monde vivant. On parle de sept Races-Racines qui doivent se succéder durant l'histoire de l'humanité sur Terre, correspondant aux différentes étapes de l'évolution spirituelle des dieux vers les hommes, puis des hommes qui deviendront dieux lorsqu'ils arriveront au centre de la Galaxie. La tradition hopie les décrit comme sept mondes que l'homme traverse. Ces races-racines ne sont pas à confondre avec les quatre races des quatre couleurs de l'humanité apparue au sixième jour (noire, rouge-brun, jaune et blanche) et qui, elles, existeront toujours, devant être conservées, étant les piliers du temple terrestre de Dieu.

ADAM KADMON : symbole Hermétique pour parler de la première humanité de notre planète, faisant référence aux dieux des commencements, présents avant l'apparition de l'homme terrestre du sixième jour et incarnés d'abord dans des formes humanoïdes plus éthérées – le corps de ces dieux étaient moins dense et visible que nos corps actuels – ceci s'expliquant par l'électromagnétisme.

ARBRE DE VIE : chemin de vie (physique et spirituel) de l'âme, du bord jusqu'au cœur de sa galaxie et dans tout l'univers. Le livre de vie le représente par une spirale et certaines traditions par sa forme symbolique ou mathématique, comme dans la Fleur de Vie.

Il décrit la redescente des dieux dans la matière dense terrestre, la naissance de l'humanité au sixième jour, les Races-Racines et comment l'esprit – souffle – de Dieu entre dans l'âme. Il explique aussi la formation du corps humain physique, géométrique et spirituel, ainsi que les énergies qui le parcourent et le composent, permettant sa connexion entre le monde d'ici-bas et l'au-delà.

ÉLECTROMAGNETISME : étude de l'activité des masses aimantées que sont les particules et les astres qui permettent à la vie de l'univers de se renouveler éternellement, par les étoiles qui engendrent des mondes vivants – des planètes Terres et des êtres – jusqu'à l'Ange qui porte en lui la Conscience de son univers. Tous les astres du ciel et les particules terrestres sont des aimants (des corps solides) qui naissent à partir d'autres aimants, et leur activité est la force unique de l'univers.

PARTICULE : aimant le plus petit, constitué d'essence.

ASTRE : aimant le plus grand, constitué de particules.

AIMANT : masse métallique dotée d'une activité électromagnétique, comprenant magnétosphère - lignes de force – anneaux.

ESSENCE : matière éthérée et subtile à partir de laquelle les astres se forment et se renouvellent, en étant tous reliés. L'essence est LA MATIÈRE.

ONDES : mouvements vibratoires et vibrations diverses de la matière, à fonction périodique, ne pouvant se former et se propager que dans un milieu matériel.

Occasionnées dans l'essence, les fluides et les solides, les ondes peuvent se propager et s'interpénétrer dans l'espace, grâce à l'essence qui le compose.

De tous les êtres vivants émanent des ondes, et notamment celles qui forment la pensée humaine. Les ondes produites par une galaxie en travail sont nombreuses.

MATIÈRE : éther subtil, ou essence, qui constitue l'espace et les masses.

GALAXIE : roue composée de masses aimantées.

MASSE : particule et astre.

INTÉGRATION : essence devenant masse.

DÉSINTÉGRATION : masse redevenant essence.

PESANTEUR : corps accusant la pression magnétosphérique.

APESANTEUR : corps échappant à la pression magnétosphérique.

ANTIPESANTEUR : corps s'élevant contre la pression magnétosphérique.

ÉTOILE : aimant principal activé par ses aimants secondaires.

PLANÈTE : aimant secondaire évoluant autour de l'aimant principal.

PLANÉTOILE : planète-étoile se préparant à briller : Neptune - Uranus - Saturne - Jupiter.

SATELLITE : petit d'une planétoile évoluant autour de celle-ci en la sollicitant.

NOVA : planétoile venant de s'éclairer.

NÉBULEUSE : nuage de vapeurs, de brumes et de cristaux provenant et s'éloignant d'une nova.

CHAMBARDEMENT : bouleversement créé dans la famille d'une nova (changement de position des planètes).

ESPACE : volume d'essence (illimité) de l'univers, permettant existences et distances des masses. L'espace étant entièrement matériel, nous sommes véritablement reliés à tous les astres et mondes de l'univers par l'essence et les ondes qui la parcourent.

ESPRIT : pensée qui remonte de soi et qui s'envole pour laisser la place à d'autres pensées qui s'élèvent à leur tour, en créant ainsi un courant de pensées en soi et hors de soi. Il n'y a qu'un seul esprit qui remplit tout l'univers.

ÂME : écriture du vécu, destinées à la vie éternelle. Raison d'existence, en Dieu.

La matière et l'esprit de l'univers sont intimement mêlés, comme l'âme matérielle chargée d'écritures spirituelles sont un ensemble.

RELIGION : pratique des règles de vie données par Dieu, pour s'élever jusqu'à Lui et acquérir la connaissance qui conforme à Sa volonté. C'est la religion du cœur, qui est une manière d'être et de se comporter, fondée sur la justice et le respect que l'on acquiert en étant attentif aux perfections dont on est entouré. Le seul culte est l'hommage que l'on rend au Créateur lorsqu'on met toute sa loi en pratique et qu'on le loue de nous avoir fait venir

dans la beauté du monde des vivants. Voilà comment on doit officier pour être en faveur aux yeux de l'Éternel, et ce qu'est l'unique religion de l'homme, propre à tous les peuples sous le Soleil. Il n'y a point d'autre religion que celle du cœur, car elle est universelle et la vie de chacun. Elle rapproche l'homme de ses frères et de son Créateur. Toute autre religion est une voie d'abîme. La religion véritable, propre à tous les hommes, est un mode de vie, une manière d'être de tous les jours qui est conforme à la pensée de Dieu.

La religion ne peut donc être qu'unique. Ce qui apparaît clairement par l'enseignement de l'univers et de qui est l'homme en son sein. Puisqu'il n'y a qu'un seul esprit qui remplit tout l'univers, et puisqu'il n'y a qu'un seul univers, une seule science par laquelle on existe et une raison commune à tous d'être vivants, il ne peut y avoir plusieurs religions.

SCIENCE : principe d'existence de toutes choses, par lequel on existe et avec lequel Dieu crée toutes choses. La science est ce qui fait l'homme, non ce que l'homme fait. La science du Créateur concerne la création des astres, celle des êtres sur ces astres, et procure l'être, le souffle, le mouvement, en éclairant l'humanité. La science et la force du Tout-Puissant est l'activité électromagnétique de la matière. Connaître la science, c'est connaître la vérité. Or, l'homme ne fait pas la vérité ni ne peut la découvrir seul. Il ne peut qu'être conduit en elle par l'Esprit. La science de Dieu permet de s'élever sur les hauts lieux depuis lesquels on voit loin derrière et loin devant.

La lumière donnant une vue lucide des choses provient de la science du Tout-Puissant qui fait connaître ce qui existe vraiment. Mais pour acquérir cette lumière, il faut être saint d'esprit, et louer seulement Celui par qui tout existe. Le puits de la science est le puits de vérité dans lequel elle se tenaient cachées depuis les commencements, et que l'on creuse dans les éléments réels pour y trouver l'eau vive qui étanche la soif. La foi n'est pas donc pas suffisante pour ouvrir les yeux et ressusciter son esprit, parce que seule la compréhension de la science de Dieu réalise ce prodige. Tout l'objet de la compréhension de la science est de s'élever par l'esprit pour savoir qui est l'homme, pour discerner le bien et le mal, et vivre dans la dignité, avant de déterminer quelles sont les œuvres que l'on peut faire et celles que l'on doit bannir. Cela doit être connu des hommes du monde entier.

L'esprit et la matière n'étant point séparables, la science des Écritures et la science de l'univers sont ensemble une seule et même science qui conduit à la ville sainte, que tous les anges du ciel habitent sur leur planète respective. La connaissance de la science des choses célestes fait aller bien au-delà des Écritures. Il convient donc aujourd'hui de saisir la science de l'Éternel, pour avoir une représentation plus exacte de la création et de son devenir. Le propre de l'homme est de pouvoir saisir la science par laquelle il existe, pour devenir éternel. Mais la formidable complexité de la composition des corps qui composent le manteau jusqu'au noyau terrestre, formés dans la diversité tout au long de la croissance de la Terre et de ses changements de température, ainsi que leur évolution et leur interaction, ne sont pas à la portée de la compréhension humaine, étant la partie de la science du Créateur à laquelle ne peut accéder aucune créature. On vit pour aimer et non pour produire, pour protéger et non pour détruire, car la science c'est ce qui fait l'homme et non ce que l'homme fait. La science du Tout-Puissant qui amène notre existence deviendra également notre religion, l'air que nous respirerons et l'inspiration de nos projets.

Il n'y a point d'autre religion que cette religion-là, parce qu'en permettant de s'identifier au Père et de se conformer aux éléments de l'existence, la science de Dieu repose l'âme et devient source de toutes les joies.

PROPHÉTIE : connaissance des cycles de l'univers qui se répètent dans l'éternité en engendrant les étapes de l'évolution des êtres dans leur galaxie et tout le cosmos et permettant de prédire la destinée générale d'un être ou d'une chose : l'âme humaine s'incarne puis se désincarne – ceci est une prophétie.

Si je dis : le 21 décembre prochain, nous connaissons en France la journée la plus courte et la nuit la plus longue de l'année, je fais aussi une prophétie.

Car en connaissant les cycles de révolutions terrestres, je peux savoir ce qui sera, d'une manière globale. Ce qui ne me révèle pas les détails de ce qui arrivera pendant cette journée de décembre, conservant le mystère des jours de l'existence.

La Prophétie enseigne la destinée générale de l'humain dans l'éternité.

Le livre de l'Ecclésiaste, de l'Ancien Testament, dit :

au jour du bonheur réjouis-toi, au jour du malheur réfléchis.

Dieu a fait l'un comme l'autre afin qu'on ne sache en rien ce qui sera après lui.

FILS DE L'HOMME : premier-né d'entre les morts spirituels – ceux qui dorment dans la non-conscience de la vérité – venant enseigner l'univers à l'humain. Le Fils de l'homme s'incarne à la fin de chaque cycle de l'humanité terrestre du sixième jour, sur chaque planète Terre de l'univers, pour transformer l'esprit de l'humanité en esprit céleste, lui permettant de conserver son éternité en cultivant, en son âme, le mérite d'exister. Il est le Messie, le Christ, Emmanuel (« Dieu avec Nous », en hébreu), ou encore Pahàna (en hopi), Maitrya (en Sanskrit), Metteya (en chinois), Di-lăc (en tibétain), etc., présentés par de multiples noms, selon les cultures du monde qui ont conservé la prophétie annonçant celui qui viendrait enseigner l'essentiel de la vérité à la Fin du Monde humain.

ESPRIT CÉLESTE : souffle de Dieu qui crée et anime les êtres.

L'esprit, la conscience, la volonté, qui remplit tout l'univers.

CRÉATURE : être créé par l'Esprit céleste à partir des astres.

HOMME : ange en formation.

ANGE : homme éclairé soumis à son créateur. Les anges existent de toute éternité, parce que Dieu et les anges sont un. C'est pourquoi les anges ne peuvent s'identifier qu'à Dieu.

DIEU : Être suprême, Créateur et Maître de Son univers.

Bien qu'unique, ce Grand Esprit est la somme de l'esprit des anges qui sont les êtres humains les plus nombreux de l'univers.

UNIVERS : éternel domaine de Dieu. Il comprend à la fois l'essence de l'espace, les mondes vivants, tous les astres reliés entre eux par l'essence, les ondes qui la parcourent et les galaxies sans nombre qui trouvent corps grâce à cette essence.

L'univers est illimité, sans commencement ni fin possible : il existe toujours.

Je rappelle, une fois de plus, que les dates données par tous ces enseignements et traditions sont à prendre avec recul et relativité, puisque les datations exprimées par les peuples n'ont pas été basées sur les mêmes référentiels le long de la transmission de l'histoire humaine. Il y a donc de nombreuses différences et des écarts importants – parfois de dizaines, centaines ou millions d'années ! – dans les dates données à toute cette chronologie de l'histoire des hommes et des dieux présents depuis que le Soleil brille.

Les datations (précises ou pas) ne sont pas essentielles à la compréhension de l'éternel univers. Qu'est-ce que la datation précise dans l'éternité que rien ne peut mesurer ? Seules la chronologie des cycle est nécessaire à l'illumination de l'esprit.

Également, lorsque les textes ou traditions anciennes parlent de Jésus ayant existé physiquement - incarné comme humain terrestre il y a deux mille ans - elles parlent (en vérité je vous le dis ^^) de Jean qui a écrit le Nouveau Testament. Car Jésus est l'esprit des écritures – que Jean a vu en se projetant sa logique conscience dans le temps – à l'époque où son esprit viendrait en l'homme annoncé pour accomplir l'apocalypse ; la venue du Messie.

Après la diffusion du Nouveau Testament, les personnes ayant connaissance de ce livre pensaient que Jean était le Jésus que son livre annonçait. Et jusqu'à aujourd'hui, les gens prêtent à Jésus toutes les aventures vécues en fait par Jean, durant son existence sur Terre. De même, tous les personnages de l'Ancien, du Nouveau Testament – ou de l'ensemble des textes utilisant, présentant, l'esprit céleste et la Prophétie – sont à prendre dans le sens symbolique et n'ont pas existé physiquement. Chaque personnage représente un caractère de l'esprit humain et / ou divin. Cette explication devient évidente lorsqu'on lit la Bible avec les yeux ouverts, avec ce regard nouveau que permet la prise de conscience des symboles, des métaphores, des allégories et images par la résurrection de l'esprit venant de la révélation apportée par le livre de vie et l'étude qui s'ensuit.

Enfin, l'histoire du monde trafiquée et enseignée dans ces livres validés par les institutions mensongères se remettra en bon ordre au fur et à mesure que l'esprit de l'humanité s'éveillera. Les atrocités commises par ceux qui ont dominé par la violence sont révélées au grand jour de cette lumière qui arrive, et tous ceux qui ne respectent par la Terre, ses êtres et leur liberté ne méritent plus de vivre ici-bas. Ils iront là où l'esprit de l'univers le souhaite, parfaitement. Ils laisseront alors la place à tous ceux qui méritent la Terre en cultivant leur âme et conscience par la responsabilité d'être, dans l'éternelle joie de vivre.

Peut-être que tu te dis que tout ceci est incompréhensible, insensé, faux, démodé, lâche, idiot, ridicule ou inutile. Pourtant, la résolution des énigmes de notre monde et de l'univers est une des récompenses les plus libératrices que l'esprit puisse connaître. La force spirituelle que permet de développer cette prise de conscience et connaissance est au-dessus de toutes les puissances présentées ou proposées par ce monde.

Si tu es curieux de comprendre tout ça, ton esprit s'élèvera progressivement pendant toute l'aventure de tes recherches, de tes lectures et tes rendez-vous avec ta merveilleuse destinée. Une fois le processus en marche, l'illumination se cultive par de petites études quotidiennes de l'univers et ses expériences.

\* \* \*

Pour l'instant, retenons seulement que les astres qui constituent une galaxie sont des masses aimantées ayant chacune une magnétosphère. Ces magnétosphères, qui se font sentir très loin dans l'espace, s'ajoutent les unes aux autres pour n'en former plus qu'une seule et immense qui entoure la galaxie. Inversement à cela, les étoiles de cette galaxie brûlent et se consomment en rendant à l'espace l'essence qui leur a donné corps. C'est ce qui constitue le vent solaire et le vent de toutes les étoiles qui forment ensemble un très grand souffle galactique et une immense lumière.

Cela étant, les galaxies sont entourées à la fois d'une magnétosphère (qui est comparable à une aspiration) et d'un souffle (qui est comparable à une expiration), car la magnétosphère est l'essence qui arrive sur elles, et le souffle est l'essence qui en repart.

La magnétosphère est l'apport de matière, qui fait partie de l'INTÉGRATION.

Le souffle est la dépense de matière, qui fait partie de la DÉSINTÉGRATION.

Apport et dépense continuels de la matière donnent existence aux galaxies qui, de la sorte, se renouvellent perpétuellement. Tout ce que nous recevons de l'univers entre en nous pour nous faire exister et subsister. L'univers émet et nous sommes son œuvre qui le reçoit.

Cela étant, nous fonctionnons avec l'univers et non indépendamment de lui.

Ce sont les multiples perceptions de l'homme qui composent sa conscience, son esprit avec lequel il peut identifier tous les éléments de l'univers qui lui procurent existence.

Et c'est toujours son esprit qui le dote de la parole avec laquelle il pense et tient raisonnements. C'est pourquoi, lorsqu'il démontre les deux faces de l'électromagnétisme universel et les processus qui amènent son existence, l'homme émet autant qu'il reçoit. Il atteint ainsi des sommets auxquels il ne s'attendait pas.

Que peut-on en effet démontrer au-delà de l'univers vivant qui nous donne existence ?

Quand on le fait, on démontre Dieu. On sait alors qu'on est soi-même son temple, sa demeure. On s'éclaire et on change forcément. L'homme est bien pour cela l'état premier de l'ange. Ce qui le différencie de l'animal. C'est pourquoi j'ai dit que, dans l'univers, il ne peut y avoir un être supérieur à celui qui devient ange. Et c'est ce que nous devenons, nous qui naissons une seconde fois de l'esprit, avec le Fils de l'homme.

Le Père Céleste (Esprit universel) ne nous demande point de faire des sacrifices pour lui, ni de lui faire des offrandes. Il veut seulement que nous circonscisions notre cœur à l'aide de sa loi apportée par Moïse, pour que nos actes soient favorables à sa création entière et aux générations à venir. Pour cela, il faut d'abord rechercher Dieu pour saisir que l'on est l'une de ses demeures, et exclure les lois provenant des hommes ténèbres.

Ou bien on pratique la loi du ciel, ou bien on pratique la loi des hommes, mais on ne pratique point les deux en même temps.

Il ne peut y avoir d'autre religion que celle qui consiste à pratiquer les règles que Dieu a placées dans le cœur de l'homme en le créant.

Ces règles sont la loi formée avec les règles du bon sens et de la sagesse qui imposent d'elles-mêmes le plus grand respect pour tout ce que Dieu a créé.

Sans lire la loi de Moïse, ne sait-on point de soi-même qu'il est honteux et mauvais de faire la guerre, de mentir, de s'enrichir, de convoiter ce qui est à autrui, de dérober, d'opprimer son prochain, d'être médisant, de commettre l'adultère, de répudier, de violer, de détruire, de tuer ?

L'esprit, qui remonte des écritures de l'âme, ne peut être parfait que s'il est à jamais délivré des contraintes imposées par l'ignorance. En effet, comment un raisonnement pourrait-il être juste si l'esprit est perturbé par de fausses croyances ?

Si l'on ne connaît pas les astres de la famille solaire, peut-on savoir ce qu'est la Terre et le monde qu'elle fait vivre ?

Peut-on seulement imaginer que le monde est d'un seul tenant et que l'homme, pour lequel tout existe, a fait exactement ce qu'il ne devra plus jamais faire ?

Qu'est-ce qui permet de le voir : les yeux fermés par l'ignorance ou les yeux ouverts par la connaissance ?

Si vous savez répondre, considérez alors que vous êtes élus pour le royaume et la vie éternelle.

Pour que l'homme existe aujourd'hui, il fallait donc qu'une planète aille et vienne auprès du Soleil sans se refroidir, et qu'elle se recouvre d'un océan.

C'est le hasard ! affirmeront les intelligents.

Mais le Fils de l'homme démontre que c'est la volonté de Dieu, parce que Sa science à laquelle appartient l'électromagnétisme oblige cet accomplissement autour de chaque étoile de l'univers.

*Le livre de vie*